

Kilomètres soleil

Ce mercredi 1^{ier} Mars, un repas-partage "bol de riz" a rassemblé des personnes des églises de Saint-Antoine de Padoue et de Notre-Dame des Armées dans le cadre des kilomètres solidaires du diocèse.

La participation financière des uns et des autres a permis de rassembler 115, 10 Euros afin de soutenir des projets de solidarité en France et au Liban, dans le cadre de cette campagne.

Après le repas, fût diffusée une visio afin de découvrir le thème proposé cette année : "L'éducation, des chemins pour grandir".

Chacun a pu apprécier ce moment convivial, fraternel et solidaire !

M.C S